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Guillermo López Jara, candidato al Core por la provincia de Ultima Esperanza 

“La principal solución es conseguir el financiamiento 
compartido entre Gore-Minsal para un nuevo Cesfam” 

Guillermo López lideró la 
incorporación de Natales al 
APS Universal, estuvo al frente 
del proceso de vacunación con- 
trael Covid 19 y logró tener el 
primer Cesfam acreditado de 
la región. Su mayor derrota es 
“no poder conseguir mayores 
beneficios como ayudas para 
los vecinos que más necesida- 
des tienen”, indicó. 

Nació el 5 de agosto de 1984. 
Sus padres son Gastón López y 
Ana María Jara. Tiene un hijo. 

- ¿Por qué decidió presen- 
tarse como consejero regional? 

- “He tomado la decisión 
de asumir este gran desafío 
justamente por tener la ne- 
cesidad imperiosa de poder 
dar y prestar mayores ayudas 
como beneficios a los vecinos 
dePuerto Natales, donde desde 
la APS logramos avanzar en va- 
riasaristas, pero hoy ya es hora 
de saltar a otros escenarios 
en donde se deciden grandes 
proyectos como financiamiento 
para el progreso y desarrollo 
de nuestra comuna”. 

- ¿Cuáles serían los prin- 
cipales proyectos que le 
gustaría impulsar en caso de 
llegar al Core? 

- “Buscaremos ahondar 

  

en proyectos de salud para 
robustecer la APS materiali- 
zando el proyecto de la cons- 
trucción de un nuevo Cesfam 
para Natales. Lideraré y 
supervisaré todo proyecto de 
salud para poder coneretarlos. 
No obstante, a lo anterior es 
muy importante ver otras 

áreas como la educación, 
fuentes laborales y producti- 

vidad, innovación y proceso, 
turismo y cultura 

- ¿Cuáles son las tres nece- 
sidades que usted detecta en 
la ciudadanía? ¿Por qué? ¿Qué 
propone para solucionarlas? 

- “Mejora en infraestruc- 
tura de Salud, sin duda es fun- 
damental mantener a nuestra 
población controlada en su sa- 
lud, pero para poder lograr eso 
debemos contar con centros 
modernos y que esténa la van- 

guardia delas necesidades re- 
queridas, la principal solución 
es conseguir el financiamiento 
compartido entre Gore-Minsal 
para la construcción de un 
nuevo Cesfam con la figura de 
relocalización". 

“Otra arista importante es 
contar con espacios públicos 
acorde a una ciudad turística y 
en donde su comunidad pueda 
realizar actividades comercia- 
les, educacionales, culturales”. 

“Es imperativo potenciar 
las mejoras de áreas verdes 
de las plazas, infraestructura 
pública de parques y canchas 
deportivas”. 

- ¿Cuál es su opinión sobre 
los conventos de programación 
suscritos por el gobernador 
regional? ¿Con qué institución 
le gustaría que el Gore firmara 
un convenio de este tipo? 

- “Sin duda son opciones 
favorables que optimizan los 
recursos sectoriales como 
regionales generando una ma- 
yor eficiencia de los recursos 
públicos, se valora mucho el 
convenio entre Minsal-Gore 
que favorece al sector salud, 
no obstante, para la provincia 
de Última Esperanza había sólo 
un proyecto incorporado en un 
listado de más de 32, eso sin 

Víctor Low Oyarzún, candidato al Core por la provincia de Magallanes 

“Voy a mosquear por todos lados y asegurarme 
quese dé cumplimiento ala normativa” 

Víctor Low desde 1991 
es funcionario de la Muni- 
cipalidad de Punta Arenas, 
en donde ha pasado por ga- 
binete municipal, eventos y 
la dirección de Bienestar, 
en donde hoy se encuentra. 
Es periodista, Fue uno de 
los primeros reporteros en 
transmitir las protestas du- 
rante la dictadura. Trabajó 
para los diarios La Época, El 
Mercurio y las radios Coo- 
perativa y Chilena. Fue por 
más de 14 años docente uni- 
versitario. Su gran derrota es 
no lograr aún ser consejero 
regional o concejal. 

  

Por qué decidió pre- 
sentarse como consejero 

regional? 
- “La experiencia laboral 

de más de 40 años, siempre 
en Magallanes, sumado a mi 
vínculo con el deporte, la 
cultura, el mundo empresa- 
rial, la conversación diaria, 
me sen conocer y tener 
una idea de aquello que los 
habitantes quieren de sus 
representantes”. 

- ¿Cuáles serían los prin- 

    

cipales proyectos que le 
gustaría impulsar en caso de 
llegar al Core? 

- “Si llego al consejo mi 
trabajo será con la comuni- 
dad, ya que debe haber más 
participación. Percibo que en 
ello se está al debe”. 
  

  

- ¿Cuáles son las tres ne- 
cesidades que usted detecta 
en la ciudadanía? ¿por qué? 
¿qué propone para solucio- 
narlas? 

- “Si bien las personas 
buscan solución a las anti- 
guas demandas por todos 
conocidas; Salud, pensiones, 
seguridad, entre otras; en 
lo regional si se concreta el 
anuncio de la inversión de 
tres billones anunciadas para 

  

los próximos años, ello será 
de enorme importancia”. 

“Hay que completar la 
avenida Circunvalación y 
espero que se cumpla con 
el anuncio de hace 8 años de 
contar con un recinto techa- 
do multifuncional para el 
deporte, cultura, eventos y 
encuentros sociales”. 

“Se debe terminar la sen- 
da de penetración en Tierra 
del Fuego, ello será de un 
enorme potencial para el 
futuro turístico tanto o más 
importante que las Torres 
del Paine, por ello lo del 
Rodoviario será una nece- 
sidad”. 

¿Cuáles su opinión sobre 
los convenios de programa- 
ción suscritos por el gober- 
nador regional? ¿Con qué 
institución le gustaría que 
el Gore firmará un convenio 
de este tipo? 

-“Los convenios de progra- 
mación anunciados deben poten- 
ciarla infraestructura portuaria 
y astestrechar la brecha que hoy 
tenemos con Ushuai 

    

- Si tuviera que escoger 

Ficha electoral 
Partido pollos Independiente Partido Radical. 
Número enla papeleta: -104 
Edad: 40 tos. 
Estado Ciik Casado. 
Principales hobbies Hacer deportes 
Mayor virtud: Escucha activa 
Mayor defecto: Demasiado pefeccionista 
Cargo actual: Director de Salud de CORMUNAT (APS Comunal) 
Siustedno fuera candidato por quién votaría para Core: Francisco Colioro. 
Moa genió de gas: 
Notaal consejo regional: 5 

  

duda no puede ocurrir, Como alas regiones más extremas 
consejero regional debemos — del país”. Supervisar que estos conve- 
nios cuenten con una cartera — -¿Porquéla gente debería 
robusta, pero que a su vez de votar por usted? 
beneficie a todas la provincias —  -"Principalmente por ser un 
dela región”. profesional natalino que conoce y 

ama a su tierra como a su gente, 
- SI tuviera que escoger quetodasutrayectoria profesio: 

entre los siguientes proyectos: nal comopersonalla ha volcado al 
financiar un avión a Carabi- servicio público, principalmente 
neros, construir un Centro de desde el área de salud”. 
Tratamiento y Diagnóstico o 
eta Y Definiciones rápidas 

“Un Centro de Tratamiento ¿Patagoiaconsalmanes? Sí pero con 
y Diagnóstico”. las regulaciones estrictas. 

¿El Estado debe acelerar la instalación 
- ¿Impulsaría un proyecto — delaindustiadel hidrógeno verde) Sí 

que permita a los consejeros — ¿Apoya el Centro Antártico Interna 
regionales tener una facultad — cional? Sí. 
legislativa? ¿Magallanes se debe abiral turismo 

- “Mientras mayores fa- masivo? SL 
cultades tenga pueden hacer — ¿Laregíón debe contar con un puerto 
presente las necesidades de degrancalado? S/ 
cada comuna y provincia que - Siendo una región productora de hi- 
representan. Esto en la línea — drocarburos ¿La región debería de de- 
de descentralización del po- jar de generar electricidad con petró- 
der y toma de decisiones que leoogas? Sí 
favorecería en mayor medida ¿Privatizaria ENAP? No. 

  

Ficha Electoral 
Partido polhtico: Democracia Cristiana. 
Número enla papeleta: 0-126. 
Edad: 68 años. 

Estado cia Divorciado. 
Principales hobbies: Gusto pora naturaleza, música, folclore lectura, y conversa- 
cionesen!a calle 
Mayor virtud: Suelo escuchar, ser paciente y trabajar en equpo 
Mayor defecto: Algo acelerado y confiado, 
Cargo actual: Dirección de Bienestar de la Municipalidad de Punta Areas. 
Siustedno fuera candidato por quién votaría para core: Juan Morano Cornejo 
Mota la gestión de Jorge Fes: 55 
Nota al consejo regional 5 

    

entre los siguientes pro- que solo irá a reuniones voy 
yectos: financiar un avión a" mosquear “ por todos la- 
a carabineros, construir dos y asegurarme que se dé 
un centro de tratamiento y cumplimiento a la normativa, 
diagnóstico o ejecutar un que por ley tienen asignado 
proyecto de bacheo de calles los consejos regionales”. 
¿cuál elegiría? 

- “Se deben asignar re- 
cursos para obras viales y to ; 
arreglos de calles (bacheo)”. Definiciones rápidas 

¿Patagonia con salmones? Sí, pero 
- ¿Impulsaría un proyecto — sin descuidor las normas medioam- 

que permita a los consejeros - bienales 
regionales tener una facultad — ¿Estado debe acelerar la instalación 
legislativ de la industria del hidrógeno verde? Sí. 

- “Creo que su trabajo ¿Apoya el centro antártico interna- 
debería ser con dedicación cional? Sí 
exclusiva y efectivamen- — ¿Magallanes se debe abrir al turismo 
te elaborar propuestas y masivo? Sí 
proyectos, recogiendo con  ¿Laregón debe contar con un puerto 
ello los requerimientos o  degran calado? Sí 
necesidades planteadas por Siendo una región productora de hi- 
la comunidad organizada”. — drocarburos ¿Laregión deberia de dejar 

   

de generar electricidad con petróleo o 
- ¿Por qué la gente debería gas? todolo quese energía limpia de- 

de votar por usted? beser prioridad. 
- “No seré un consejero ¿Privaizaria£nap? No,
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